

L'UNICEF encourage Cuba à faire une plus grande promotion de l'allaitement maternel



Camagüey, 16 mars, (RHC/Granma).- Ana Lucia D'Emilio, représentante à Cuba de l'UNICEF a encouragé les autorités cubaines à faire une plus grande promotion de l'allaitement maternel.

«Cuba dispose des conditions pour une plus grande promotion de l'allaitement maternel et les banques de lait aideront à la promotion de cette habitude bénéfique» a relevé la représentante de l'UNICEF au cours d'une visite dans une banque de lait à Camagüey, une ville à quelque 600 kilomètres à l'Est de La Havane.

Dans des déclarations à la presse, elle a rappelé que l'exclusivité de cette forme de nutrition est une des tâches que prône l'UNICEF.

Elle a exprimé la volonté de l'UNICEF de coopérer avec les bonnes politiques de santé publique de Cuba dont la promotion

dans les communes rurales de l'importance de l'allaitement maternel.

Cuba envisage de créer d'ici 2018, trois banques de lait maternel dans les provinces de Sancti Spiritus, de Cienfuegos et de Matanzas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/87444-lunicef-encourage-cuba-a-faire-une-plus-grande-promotion-de-lallaitement-maternel>



Radio Habana Cuba